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地域座談会（大誠地区会場） 意見交換記録 

と き  平成２４年５月１８日（金曜日） 

                        午後７時３０分から午後９時２５分 

ところ  社会福祉センター 

                   参加者  １２人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 伝送路整備に

かかる多機能

ファックスに

ついて 

●大栄地区に設置されていた多機

能ファックスが使えなくなること

について、誰が説明をしてくれる

のか。使えなくなること、使えな

くなった後のことについて説明し

てほしい。 

●利用は、ＪＡと農家との間だけ

でなく、農家同士の連絡に使用し

ている。また、ＪＡからの説明は、

西瓜組合協議会員向けには行われ

たが、それ以外の農家は廃止の様

子を全く知らない。 

●ＪＡから確認しているところで

は、生産組合（農家）とＪＡとの

間で説明や調整は済んでいると聞

いています。町としては、ＪＡが

新たに考えているシステム設置費

の半額を助成する予定です。 

●予定では現在のファックスは来

年 2 月で使えなくなります。開催

予定の部落説明会、7月自治会長会

で説明したいと思います。 

２ 財政見通しに

かかる負担に

ついて 

●介護保険会計、国民健康保険会

計への負担がどのようになってい

るか知りたい。 

 

 

●生活保護、人工透析に対する将

来的な負担の様子について知りた

い。 

 

 

 

●介護保険などの特別会計では、

独立採算が原則ですが、不足部分

を一般会計から繰出金として補て

んしています。できるだけ繰出金

を抑える必要があります。 

●生活保護は扶助費に含まれるも

のですが、今後高齢者が増加する

見込みのため扶助費についても増

加を見込んでいます。人工透析に

ついては、国保医療費に含まれて

いるものです。 

３ 事業仕分けに

ついて 

●事業仕分けで廃止となった事業

はその後どうしているか。結果を

踏まえて町としてどのようにした

か。 

●廃止の結果になったものは、廃

止することを基本に検討し、実際

に廃止をしたものもあります。仕

分けの結果は公表していますが、

町としての対応状況についても住

民のみなさんにお知らせしたいと

思います。 

４ 下水道の整備

状況について 

●下水道の接続状況について教え

てほしい。 

●整備率 98％の状況で、平成 24

年度で整備完了の予定です。水洗

化率（接続率）は、現在約 78％程
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度で、加入促進を行っているとこ

ろです。 

５ 地域交通対策

モデル事業に

ついて 

●対象自治会22自治会に原自治会

が含まれているか。また、5 自治会

に含まれているか。 

●22 自治会には含まれています

が、5 自治会はこれから決定するこ

ととなります。 

６ 町への要望に

ついて 

●通学路について、民生児童委員

会からの要望と自治会からの要望

と同じ内容であったが、町からの

回答内容で違いがあった。 

●きちんと対応するようにしたい

と思います。申し訳ありませんで

した。 

７ 風力発電につ

いて 

●風力発電の現在の収支状況や今

後の見通しについて教えてほし

い。 

●風力発電特別会計の中で年次的

に借入金の返済を行っています。

年数が経過し、修繕も行っていま

すが、毎年、収支均衡か、少しの

黒字を計上して基金へ積み立てを

行っています。 

８ 防災ハザード

マップについ

て 

●当初は 5 メートルの河川遡上が

想定されていたが、今日の説明資

料で見るとそこまでの状況にな

い。今後作られるハザードマップ

は何を根拠にして作る予定か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●備蓄倉庫はどこにあるか。 

●以前、広範囲の浸水が想定した

予測図が出されたときは、マップ

を早く作ってみなさんにお知らせ

し、避難所をどこにするかなど対

策を立てる予定でした。今回、詳

細データを基にした予測が出さ

れ、これをどのように反映するか

思案しているところです。津波だ

けでなく大雨による水害について

も含めることができないか検討し

ているところです。また、想定外

の状況も想定し、住民のみなさん

に安心していただけるマップを作

成したいと思います。 

●備蓄倉庫は、北条中学校体育館

の 1 階と大栄体育館の 2 階とに分

散して備蓄しています。 

９ 防災訓練につ

いて 

●今年の防災訓練はどのような内

容を計画されているのか。 

●昨年の反省を踏まえ自治会長と

も相談しながら内容を決定したい

と思います。 

10 子育て支援セ

ンターについ

て 

●昨年度は健康増進センターに子

育て支援センターがあったが、今

年は行っているか。 

●今年は、増進センターでは月・

水・金の週 3日で開設しています。 

11 イベントの日 ●9 月 23 日に町防災訓練とゴルフ ●スポーツ関係はスポーツクラブ
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程調整につい

て 

大会とが開催されるが、日程調整

をされたのかどうか。 

 

で年間予定を 3 月に決定していま

す。極力大きな行事と重ならない

よう配慮していますが、9月のよう

に行事が多い時期には重なってし

まうことがあります。 

 


